



Deux morts suite à une attaque au couteau dans le sud de l'Allemagne

- Peter van Halteren
- [23/01/2025](#)

Un homme de 41 ans et un garçon de 2 ans ont été tués dans une attaque au couteau dans la ville allemande d'Aschaffenburg, au sud, mercredi. Trois autres personnes ont été blessées, dont un homme de 61 ans, un enfant et un enseignant.

Le suspect, un Afghan âgé de 28 ans, a été placé en garde à vue.

Précisions :

- L'agression s'est produite peu avant midi dans le parc Schöntal, près du centre-ville.
- Selon le ministre de l'Intérieur de Bavière, Joachim Herrmann, le suspect a attaqué un groupe d'enfants de maternelle dans le parc avec un couteau de cuisine.
- Il a ensuite tenté de s'enfuir en traversant des voies ferrées à proximité, ce qui a poussé la compagnie ferroviaire Deutsche Bahn à arrêter temporairement les trains dans la région.

Immigrant illégal : L'homme, de nationalité afghane, est entré en Allemagne en 2022, mais sa demande d'asile a été refusée et il a reçu l'ordre de quitter le pays l'année dernière, selon M. Herrmann. Le suspect avait été détenu au moins trois fois pour des comportements violents, mais avait été relâché après un traitement psychiatrique.

L'attaque était « un acte de terrorisme qui défie la raison », a déclaré le chancelier Olaf Scholz. « Les autorités doivent expliquer aussi vite que possible pourquoi l'agresseur se trouvait encore sur le sol allemand. »

Indignation : L'attaque survient après qu'un migrant saoudien a foncé dans un marché de Noël avec une voiture à Magdebourg le mois dernier, faisant six morts et plusieurs blessés.

Nouvelle direction : Le gouvernement de Scholz est sur le point de partir, mais les élections à venir ne promettent pas de meilleure solution pour le public allemand en colère, frustré et profondément insatisfait. Cela ouvre la voie à l'émergence d'un homme fort prophétisé qui prendra les rênes.

Pour en savoir plus, lisez « [Un nouvel attentat sur un marché de Noël transforme l'Allemagne à jamais](#) ».